

## 学校だより

# 園里っ子

須坂市立豊丘小学校 令和元年5月28日 文責:原

18日(土) はPTA資源回収が行われました。たくさんの資源が集まりました。大変お世話になり、ありがとうございました。ご協力に感謝です。同じ日に北信陸上大会が行われました。豊丘小からは5名の児童が出場しました。カー杯競技に参加してくれたようです。23日に記録証を渡しました。保護者の皆様、応援・引率ありがとうございました。

次は須高自転車大会(6月8日)です。こちらも朝や放課後の練習に熱心に取り組んでいます。自転車大会の検定の内容はとても高度です。大人

がやっても上手くいきません。選手の皆さん、頑張ってください。応援してます!!



#### ☆5月の校長講話 ~なかよし旬間 ~

5月13日~24日まで人権強調旬間です。15日の校長講話では私の小さい頃の話をしました。

(概略)私は子どもの頃、コンプレックスに感じていたことがあります。自分のことで"嫌だな"と思っていたことがあります。みんなは、ありますか?

私は、この声が嫌でした。子どもの頃も、低くてかすれていて、知らない人の前でしゃべるのがとても嫌でした。学校の中では、友だちもよく分かっているのであまり気になりませんでした。6年生の時、児童会長になりました。他の学校と交流があり、あいさつをするのですが、その時、私がしゃべっていると、ざわざわとしたり、顔を見合わせたりこそこそ話をしていたりして、とっても切なかったです。そこで皆さんに考えてほしいです。ざわざわとしたり顔を見合わせたり内緒話をしたりすると、どうして切ないのでしょうか。

顔を見合わせたり内緒話をしたりしていると「なにあの声」と言っているように感じました。 みんなはそんなことないですか?目の前で内緒話をされたり、目と目で合図して薄笑いしたり・ ・。とっても嫌な感じですね。もしかしたら、ぜんぜん違うことで顔を見合わせていたのかも知 れませんが、自分のことを何か言われているように感じ、とても悲しかったです。私の声が男子 の声のように聞こえたかも知れません。世界中にはいろんな人がいます。その時に、自分と違う ことは「特別ではない」と考えられることが大事だと思います。

そして、普段の生活の中でも、友だちの前で内緒話をしたり、目と目で合図したりすることは 友だちや相手を悲しい思いにさせ、とっても意地悪なことです。私のように悲しい思いをする人 がいないよう、皆さんは優しい気持ちでいてほしいです。

### ☆JRC登録式(5月22日)

須坂市内の全小中学校はJRCに加入しています。私は高校生になるまでJRCの活動を知りませんでした。代表委員会の人たちが、JRCの活動について分かりやすく説明してくれました。最後に「一人ひとりができることをやっていきましょう。」呼びかけました。私も、「できることから…」という点が大事だと思います。豊丘小では、ペットボトルのキャップを集めています。ぜひ、みんなで協力していきましょう!!



#### ☆気をつけましょう!!

- (1) 日が長くなり、行動範囲が広くなってきています。交通事故・ケガ等に気をつけましょう。
- (2) 今年は気温差が大きく、体調を崩しがちです。5月というのに夏日になる日が多いです。まだ、体が暑さに慣れていので疲れが激しくなります。睡眠時間を十分取り、体調管理に気をつけましょう。

#### ☆職員の勤務に関わってのご理解

4月に復帰した原百合子養護教諭ですが、お子さんがまだ小さいということで「育児時間」を活用しています。そのため、放課後、1時間早く退勤させていただいています。ご理解をよろしくお願いいたします。